

Lapor

Antisipasi Aksi Berandalan Bermotor dan Balap Liar, Polsek Cibeureum Polres Tasik Kota Tingkatkan Patroli Dini Hari di Jalan Lingkar Utara

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.LAP.OR.ID

Dec 27, 2024 - 13:23



Tasikmalaya – Polsek Cibeureum Polres Tasik Kota meningkatkan patroli dini hari di kawasan Jalan Lingkar Utara sebagai langkah antisipasi terhadap aksi berandalan bermotor dan balap liar yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Kegiatan patroli yang dilaksanakan pada jumat dini hari (27/12) ini melibatkan personel gabungan dari unit patroli dan tim reskrim. Fokus utama adalah mencegah aksi-aksi yang dapat membahayakan pengguna jalan lainnya serta menjaga ketertiban umum di wilayah hukum Polsek Cibeureum.

Kapolsek Cibeureum AKP Nurozi menyampaikan bahwa Jalan Lingkar Utara kerap menjadi lokasi favorit untuk balap liar dan aksi berandalan bermotor, terutama pada akhir pekan. Oleh karena itu, patroli intensif dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang melintas di kawasan tersebut.

“Patroli ini bertujuan untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas. Kami ingin memastikan bahwa jalanan tetap aman dan bebas dari aktivitas yang meresahkan masyarakat, seperti balap liar atau aksi berandalan bermotor,” ungkap Kapolsek.

Selama patroli, petugas tidak hanya melakukan pemantauan, tetapi juga memberikan imbauan kepada kelompok pemuda yang ditemukan berkumpul di sekitar lokasi. Masyarakat yang melintas juga diajak untuk bekerja sama dengan melaporkan jika menemukan aktivitas mencurigakan atau yang mengganggu ketertiban umum.

Hasil dari patroli dini hari ini menunjukkan situasi di kawasan Jalan Lingkar Utara dalam kondisi aman dan terkendali. Beberapa pemuda yang berkumpul diminta untuk membubarkan diri guna menghindari aktivitas yang tidak diinginkan.

Kapolsek Cibeureum menegaskan bahwa patroli semacam ini akan terus ditingkatkan, terutama pada waktu-waktu rawan. "Kami berkomitmen untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. Kehadiran Polri di tengah masyarakat diharapkan mampu memberikan rasa aman dan nyaman bagi semua," pungkasnya.